

Glorieta de Colón En ciernes, consulta de revocación contra Tabe de MH



Más que descalificar las firmas que presentaron ciudadanos apoyados por Morena, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe de

bería implementar una estrategia para ganar en las urnas lo que parece inminente: enfrentarse a una consulta de revocación de mandato. Resulta que entregaron los simpatizantes de morena entregaron poco más de 51 mil firmas ante el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#), para solicitar la consulta de revocación de Tabe. Quedaron bastante por encima de las requeridas, que en números redondos son 32 mil. En su primera revisión, el [INE](#) alertó que hay 6 mil firmas con inconsistencias, por lo que el [IECM](#) le concedió derecho de audiencia a los ciudadanos para que solventen las irregularidades. El escenario más probable es que si de plano el [INE](#) anulara esas 6 mil firmas, de cualquier manera quedarían avaladas unas 45 mil, por lo que la consulta de revocación contra Tabe es muy probable que se apruebe. Parece un poco menos posible que alcancen las firmas para destituir al morenista José Carlos Acosta, de Xochimilco, porque si a las firmas entregadas les restan las rúbricas que fueron rechazadas por el [INE](#), quedarían por debajo de las poco más de 35 mil 500 que se requieren. Salvo que los ciudadanos hayan subsanado las inconsistencias, es probable que Acosta la libre, a pesar de que es peor alcalde que Taboada. Quizás aquí el error fue que hubo dos organizaciones que colectaron firmas, y si se hubieran unido otra historia sería. El viernes, el [IECM](#) decide, en definitiva, si habrá o no revocaciones.

ENCINAS: ¿PREMIO DE CONSOLACIÓN?

Pues ya que no se le hizo a Alejandro Encinas ser secretario de Gobernación, a ver si por lo menos como premio de consolación dejan a uno de los suyos como secretario de Gobierno de la Ciudad de México. El gallo de Encinas, Ricardo Ruíz, ya encabeza esa área, aunque como encargado de despacho, ante la salida de Martí Batres. En la Segob federal se sabe que no fue Encinas porque el cargo se lo dejaron al grupo de los duritos



de Morena, donde figura Luisa María Alcalde, hija de Bertha Luján.

